

Plus de 43 000€ distribués grâce aux 24 Heures

MOUSCRON

Un chèque de 43 135 €, récoltés lors des 24 Heures en course libre, a été remis aux associations partenaires. Appel a aussi été lancé aux candidats pour l'édition 2025.

Comme à leur bonne habitude, les organisateurs des 24 Heures ont profité de l'ouverture des Tables des Rois Mages, le marché de Noël alternatif et solidaire, pour dévoiler le chèque que se partageront les quelque vingt associations qui ont participé aux 24H, en septembre dernier. Ils y ont affiché la coquette somme de 43 135,10€.

Plus de 14 000 € pour Tic Tac

Dominique Delsoir, le président de l'Espace citoyen, fier de ce résultat, a remercié les sponsors, les participants, les 200 bénévoles actifs sur le site et enfin les visiteurs qui ont tous leur part dans cette conclusion



Même si le thème des Tables des Rois Mages était le monde marin, l'engagement des bénévoles de l'Espace citoyen n'est pas tombé à l'eau.

heureuse. On renouait cette fois avec le système du « projet phare », c'est-à-dire un partenaire privilégié, en l'occurrence la Fondation Tic Tac et l'Association Burkinabé pour la Promotion des Aveugles et Malvoyants (ABPAM) qui a recueilli

14 408€ de cette manne providentielle et essentielle. Son porte-parole, Thierry Lecomte, s'est montré très reconnaissant et a expliqué les retombées concrètes de cette aide : 71 enfants bénéficient désormais d'une couverture de la mutuelle qui leur permettra de soi-

gner leurs maladies bénignes et d'ainsi éviter des complications qui pouvaient mener jusqu'à la cécité. Des formations professionnelles pourront aussi être mises en place à destination des enfants moins favorisés. M Lecomte se rendra sur place en février

pour nouer les contacts avec les firmes et artisans locaux. Originaire du Borinage, terre de simplicité, de générosité et de convivialité, il a déclaré avoir retrouvé ces valeurs en terre mouscronnoise et a témoigné de sa gratitude en offrant à ses hôtes un « Moon doudou ».

Candidatures 2025 : le 15 janvier au plus tard

Gageons que cette mascotte portera chance à la 46^e édition des 24 Heures, d'ores et déjà sur les rails. Appel est lancé à toutes les associations locales et régionales qui souhaitent rejoindre ce projet de sensibilisation et d'engagement, ouvert sur le monde. Les candidatures pour intégrer les projets phares de cet événement unique dans la région doivent parvenir avant le 15 janvier.

Pour plus d'infos, voyez le site Espace citoyen, la page Facebook ou prenez contact via info@24hmouscron.be

ALAIN VERLINDEN 2